



## Consolida Guanajuato su relación comercial con Alemania



LEÓN, Gto. (OEM-Infomex).- Con el [objetivo](#) de fortalecer la relación bilateral y de cooperación comercial con Alemania, el gobernador del Estado, Miguel Márquez Márquez encabezó el Foro Económico y Encuentro Empresarial Guanajuato-Baden-Württemberg.

Este [evento](#) es el resultado del trabajo de acercamiento y promoción de Guanajuato, especialmente en Alemania que integra regiones como Baden-Württemberg en donde se desarrolla la industria automotriz y aeroespacial, además es uno de los centros económicos más importantes de Europa.

Acompañado de Héctor López Santillana, secretario de [Desarrollo Económico](#) Sustentable; Ingo Rust, ministro de Finanzas y Economía del Estado de Baden-Württemberg; y de José Alberto Castro Vera, presidente de Coparmex León; el ejecutivo destacó que con la firma de la carta intención entre Guanajuato y ésta región alemana, se promoverá la colaboración entre instituciones y empresas en materia económica, ciencia y educación.

"Tenemos cosas en común que nos unen, hablamos de la industria automotriz, Baden-Württemberg y Guanajuato son dos estados altamente competitivos, son considerados la cuna del automóvil y nosotros hoy por hoy estamos consolidando a Guanajuato como el clúster automotriz más dinámico de América Latina".

Señaló que en el sector industrial, Guanajuato es el segundo Estado con mayor generación de empleos formales a nivel nacional y destaca por sus altas expectativas crediticias certificadas por agencias calificadoras internacionales como Fitch Ratings, Standard & Poor's y Moodys.

"Somos el Estado mejor calificado, tenemos solidez financiera y buen manejo de las finanzas".

En materia de educación básica, media superior y superior, puntualizó el mandatario, en la entidad se realiza un esfuerzo presupuestal extraordinario para atender la cobertura de este servicio con calidad y pertinencia social.

Con la colaboración de empresarios guanajuatenses y alemanes, Guanajuato es el Estado que impulsa a nivel

nacional el Sistema de Educación Dual que combina la formación académica y la práctica.

"Presentamos el Modelo Mexicano de Formación Dual en Guanajuato, con la finalidad de vincular a los planteles de educación media superior con el sector productivo, se impulsa un desarrollo integral de los jóvenes guanajuatenses para que sean competitivos a nivel global".

La confianza y colaboración entre Guanajuato y Alemania se ratifica en los 6 proyectos de inversión que se han concretado en la presente administración estatal, que se suman a otras 17 ya instaladas.